

### **Fintech favorece inclusión financiera: Fitch**

PAUL LARA: Ya que estamos hablando de la banca electrónica, fíjese que las empresas de tecnología financiera a través de internet, las llamadas compañías Fintech, se están convirtiendo en los jugadores más importantes dentro del sistema financiero mexicano, pues son aquellas que están dando oportunidades a toda aquella población que no tiene acceso a crédito bancario a que puedan obtener financiamiento, aunque claro, también hay que tener un poco de cuidado con estas empresas.

REPORTERA: Las empresas de tecnología financiera, Fintech, se están convirtiendo en jugadores importantes dentro del sistema financiero mexicano y podrían apoyar a la inclusión financiera.

De acuerdo con Fitch Ratings, en toda la región de Latinoamérica existe un rezago en materia de inclusión financiera, incluido México, donde se puede aprovechar el surgimiento de empresas Fintech y la penetración de teléfonos inteligentes para avanzar en la materia y hacer llegar los servicios financieros a la población que hasta ahora está excluida.

En este sentido detalló que, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, 77.7 millones de personas en el país utilizan un teléfono móvil, dos tercios de los cuales son teléfonos inteligentes.

No obstante, es necesario una regulación específica para las empresas Fintech con el objetivo de mitigar riesgos como fraudes, robo de identidad y lavado de dinero, todo ello sin desincentivar la inclusión financiera, la innovación y la competencia.